

Pressemitteilung
Heidenheim, 26. November 2018

Kreissparkasse unterstützt TRINA Orchestra

Ein außergewöhnliches europäisches Begegnungsprojekt pflegt die Gemeinde Gerstetten mit ihren Partnergemeinden Cébazat in Frankreich und Pilisvörösvár in Ungarn. Rund 90 junge Musiker aus diesen drei Ländern gehören zum „TRINA Orchestra“. Im Fokus steht dabei das jährliche internationale Musikertreffen und abschließend die TRINA-Konzerte. Für die Organisation und Durchführung in diesem Jahr überreichte die Kreissparkasse Heidenheim eine Spende in Höhe von 5.000 Euro an die Verantwortlichen des „TRINA Orchestra“.

Das Bild zeigt von links, hintere Reihe: Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, Gerstettens Bürgermeister Roland Polaschek, Franz Nerad, Partnerschaftskomiteevorsitzender und Musikschulleiter Thomas Neumann. Vordere Reihe: Junge Musiker des „TRINA Orchestra“.



Foto: Hatice Gencer

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de